

Gobierno Regional da inicio a obras sanitarias que beneficiarán a más de dos mil vecinos de Santa María

Esta mañana el Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, junto al alcalde de Santa María, Manuel León Saá, dieron inicio a los trabajos de construcción del alcantarillado Tocornal, megaproyecto sanitario que beneficiará a más de dos mil vecinos de la comuna perteneciente a la Provincia de San Felipe del Aconcagua.

Las obras sanitarias cuentan con un financiamiento de 6.298 millones de pesos por parte del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) y tendrán una extensión de 12.125 metros totales.

Anuncio Patrocinado

La construcción de este sistema de alcantarillado irá en beneficio de 688 familias de las villas Bosques de Tocornal, Esperanza, Pablo Neruda, San Francisco, Sol del Valle, Olimpo, El Llano, Las Cadenas y Santa Teresa, lo que considera 540 viviendas, cinco sedes comunitarias, un centro de salud familiar (CESFAM), una escuela, dos jardines infantiles y un cuartel de bomberos, entregando condiciones sanitarias adecuadas a 2.114 vecinas y vecinos de Santa María. Cabe destacar que el plazo de ejecución de los trabajos es de veintidós meses, por lo que se estima su entrega para el segundo semestre del 2025.

Sobre este importante proyecto en materia sanitaria, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, indicó que *“es una megainversión, son más de 6.298 millones de pesos que junto a las y los consejeros regionales priorizamos cuando aprobamos precisamente el alcantarillado a Tocornal para la comuna de Santa María. Es un proyecto tremadamente importante y emblemático también. Le comentaba al consejero regional, Eduardo León, que es bastante indigno en pleno siglo XXI vivir sin alcantarillado, vivir sin saneamiento básico que es esencial para una buena calidad de vida. Los pozos sépticos están colapsados, los sistemas comunitarios de alcantarillado también están colapsados, aquí hay familias que llevan cuarenta años esperando (...) lo que hemos hecho como Gobierno Regional es restituir dignidad a quienes habitan en este territorio, a quienes habitan en esta comuna (...) estoy muy contento, estoy muy emocionado”*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Ante la significativa obra que comienza su ejecución, el **alcalde de Santa María, Manuel León Saá**, se mostró contento, señalando que *“esta es la inversión más importante en la historia de Santa María (...) la inversión que se hace con la gestión nuestra y, por supuesto, con el financiamiento del Gobierno Regional tiene un impacto positivo en la comunidad y esto es sumamente importante (...) aquí llegamos después de cuarenta, cincuenta años, y le estamos dando solución a la comunidad”*.

El **consejero regional, Eduardo León**, valoró el inicio de los trabajos puesto que *“este es un proyecto de larga data, muy complejo de formular (...) Con el Gobernador estuvimos en terreno, vimos la necesidad de la gente y fue aprobado de manera rápida y expedita (...) queda mucho trabajo por hacer, pero la gente ya lo dijo: por fin estamos acá con una solución, dándole dignidad a las personas”*.

Gobierno Regional da inicio a obras sanitarias que beneficiarán a más de dos mil vecinos de Santa María



y tú, ¿qué opinas?